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Инициатива прорабатывается с участием отраслевых игроков кибербезопасности.

В России активно обсуждается идея создания отдельной государственной структуры,
которая будет заниматься вопросами кибербезопасности. Эту инициативу совместно
прорабатывают с представителями отрасли кибербезопасности, сообщил источник РИА
Новости, знакомый с ходом дискуссии.

Необходимость формирования национальной стратегии по кибербезопасности и
отдельного федерального ведомства в этой сфере ранее в июне озвучил глава
Сбербанка Герман Греф. По его словам, важно обеспечить защиту всех элементов
киберинфраструктуры, поскольку наличие слабого звена ставит под угрозу всю
систему.

На данный момент эксперты отрасли информационной безопасности уже несколько
лет ведут диалог о целесообразности учреждения подобной структуры, подчеркивая ее
необходимость, рассказал агентству генеральный директора

ГК «Солар» Игорь Ляпунов. В настоящее время данную сферу регулируют несколько
ведомств, включая ФСТЭК, ФСБ, Минцифры и ЦБ РФ.

По словам Ляпунова, при существующем распределении полномочий возникает
«пограничный эффект», когда отдельные вопросы остаются вне поля зрения либо,
наоборот, «могут вызывать определенный рассинхрон».

Выделение единой структуры или централизация функций позволит усилить степень
защищенности и киберустойчивости страны.

Ляпунов считает, что новый орган должен стать единым центром ответственности за
регулирование, противодействие угрозам, координацию действий и централизацию
функций киберразведки. При этом важно учесть позиции всех заинтересованных
сторон, включая регуляторов, правоохранителей.


